

# Goblog

## Cooling System, Kapolres Probolinggo Kota Kunjungi Warga Gili Ketapang Ajak Jaga Kamtibmas di Pilkada 2024

Achmad Sarjono - [KOTAPROBOLINGGO.GOBLOG.CO.ID](http://KOTAPROBOLINGGO.GOBLOG.CO.ID)

Sep 20, 2024 - 12:21



KOTA PROBOLINGGO - Kapolres Probolinggo Kota AKBP Oki Ahadian P. menggelar silaturahmi bersama masyarakat desa Gili Ketapang Kec. Sumberasih

Kab. Probolinggo, Rabu (18/09/24).

Kapolres menitipkan pesan kepada warga masyarakat agar bisa bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) jelang Pilkada 2024.

"Kami hadir di sini untuk menjalin silaturahmi dan menitip pesan kepada warga agar bersama-sama menjaga kamtibmas di wilayah Gili," ujar AKBP Oki.

Ia juga meminta warga Gili, untuk tidak sungkan menghubungi baik Bhabin, Kapolsek atau bahkan bisa langsung telpon Kapolres jika ada permasalahan.

Tidak hanya Silaturahmi, dalam kegiatan ini Kapolres Probolinggo Kota juga memberikan bantuan peralatan untuk olahraga yang secara langsung diberikan kepada warga Gili.

Kapolres Magetan juga menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program "Nusantara Cooling System" yang bertujuan menjaga situasi tetap aman dan damai selama proses Pilkada berlangsung.

Sementara itu, Kepala Desa Gili Ketapang Munir menyampaikan apresiasi atas kunjungan yang dilakukan oleh Kapolres Probolinggo Kota beserta jajarannya.

Kades Munir juga mengharapkan agar kunjungan aparat kepolisian bisa memberikan pencerahan masyarakat. Sehingga suasana kondusif Desa Gili Ketapang menjelang Pilkada tetap terjaga.

"Alhamdulillah Masyarakat Gili Ketapang nihil konflik, konflik yang sering terjadi hanya sebatas kenakalan Remaja, selanjutnya kami mohon arahan dan dukungan terkait kemandirian di Desa Gili Ketapang," ungkap Munir.

Ia juga mengucapkan terima kasih atas bantuan peralatan olahraga yang diberikan oleh Kapolres Probolinggo Kota.

"Terimakasih untuk bantuan alat olahraga ini, semoga bisa jadi sarana untuk kegiatan pemuda di Gili Ketapang," tutupnya. (\*)